



[austinisd.org/twilight](http://austinisd.org/twilight)

512-414-0121

# PROGRAMA TWILIGHT

del Austin ISD

Mejora tus calificaciones. Recobra tus créditos. Revalida tu asistencia.

## RECUPERACIÓN DE CRÉDITOS

La Recuperación de créditos es un programa alineado con los conocimientos y destrezas esenciales de Texas (TEKS, por sus siglas en inglés) para los estudiantes del Austin ISD que reprobaron un curso requerido para graduarse. Las opciones pueden ser impartidas en persona o virtualmente.

### La Recuperación de créditos impartida en persona

Los estudiantes recibirán apoyo de maestros atentos y conocedores antes / después de la escuela y / o los sábados.

### La Recuperación de créditos virtuales

Los estudiantes se matriculan en cursos tomados por computadora que son necesarios para que el estudiante se gradúe, antes o después de la escuela.

Los cursos de avance individual están disponibles para los estudiantes 24 horas al día, 7 días a la semana. Los estudiantes que necesiten más de un curso pueden empezar el curso siguiente al terminar el primero sin tener que esperar a que empiece un nuevo ciclo de calificaciones.

## RECUPERACIÓN DE CALIFICACIONES

Disponible para los estudiantes que necesitan recuperar una calificación de un curso reprobado de un ciclo de calificaciones pasado y/o del ciclo escolar actual. El trabajo asignado es individualizado y alineado con TEKS utilizando el currículo escrito y digital como una opción de instrucción para los estudiantes.

El líder del programa Twilight en el plantel escolar trabaja con el maestro de base del estudiante para determinar el trabajo/las evaluaciones requeridas para que el estudiante recupere la calificación para un ciclo de calificaciones dado.

Los maestros del programa Twilight proporcionan apoyo académico a los estudiantes que asisten al programa Twilight.

Los estudiantes pueden continuar trabajando en la recuperación de calificaciones en su escuela con la aprobación del director.

## RECUPERACIÓN DE DÍAS DE ASISTENCIA

Los estudiantes de preparatoria del Austin ISD que asistan al programa Twilight para recuperar días de asistencia pueden trabajar en la recuperación de calificaciones, recuperación de créditos o trabajo de recuperación para sus clases.

Los estudiantes de preparatoria pueden recuperar días de asistencia del semestre o semestres actuales o pasados.

Para acreditar la recuperación de días de asistencia del semestre actual o de semestres anteriores.

Para acreditar la recuperación de días de asistencia del semestre en curso o de semestres anteriores, el responsable del programa Twilight de cada plantel escolar trabajará con el encargado de los registros escolares.

### Apoyo Tutorial (6º grado en los planteles de primaria solamente)

Se ofrece tutoría a los estudiantes que tienen dificultades con las tareas y evaluaciones de clase.

## DESCRIPCIÓN GENERAL DEL PROGRAMA

El Programa Twilight ofrece a los estudiantes de primaria (6º grado), secundaria y preparatoria del Austin ISD opciones para la recuperación de créditos, recuperación de calificaciones y recuperación de días de asistencia. El programa ayuda a los estudiantes que están en riesgo ofreciéndoles apoyo durante un horario extendido ya sea en la mañana y/o después de la escuela, incluyendo los sábados en algunas escuelas. El estudiante debe reunirse con su respectivo consejero escolar, quien recomendará al estudiante para el programa Twilight según lo que necesite recuperar.

RECOMENDACIÓN | El consejero y/o el maestro inician la recomendación

[access.austinisd.org/ACM/twilightReferralsReport.htm](http://access.austinisd.org/ACM/twilightReferralsReport.htm)

